



Imposible sin mi mochila

Asociaciones de enfermos piden que se normalice el acceso con bolsas a cines, museos...

REDACCIÓN ■ Pontevedra

“Al cine no puedo ir o acabamos peleando”, explica bromeando Víctor Loira, de la Asociación de Enfermos de Asociación Sociosanitaria Educativa Inflamatoria Intestinal (Aseii), que ayer presentó una nueva línea de trabajo en colaboración con la Asociación de Nen@s con Diabete de Galicia (Anedia) para, entre otras medidas, reivindicar que se normalice el uso de las bolsas por parte de los pacientes y su entrada en centros de ocio, culturales, sociales etc.

“Un niño diabético cuando va al cine ha de llevar medidores o suplementos, en cualquier momento pude sufrir un bajón o sencillamente le toca la hora de comer”, explicó Ana Pérez, de Anedia.

Precisamente la primera colaboración entre ambas asociaciones busca promover la convivencia y el trabajo en equipo, y también que los pequeños “vean que también pueden ir con mochilas a un centro público o a un museo, que no sientan que no pueden” llevar una vida como los demás niños.

Esta nueva andadura común arrancarán con una salida que se celebrará el próximo domingo, día



Representantes de organizadores y pacientes de enfermedades intestinales y niños diabéticos. // G. S.

21, y llevará a los más de 80 inscritos hasta A Coruña, donde visitarán el Museo da Ciencia, disfrutarán de un picnic (cada familia llevará su propia alimentación ya que se trata de pacientes que han de seguir un estricto control de su dieta) y

posteriormente los niños visitarán el Domus y los mayores “hablaremos del trabajo en las asociaciones y como mejorárlas en este 2016”, indicó Ana Pérez.

No faltarán una visita al acuario para que los niños puedan dar de

comer a las focas en este “primer paso de unas actividades que van a seguir y se centrarán en el ocio, encuentro en familia y el deporte, que queremos que sea muy importante en el estilo de vida de nuestras familias”.